

EEG

## Brüssel gibt grünes Licht

**[24.07.2014] Das novellierte Erneuerbare-Energien-Gesetz (EEG) kann in Kraft treten. Die EU-Kommission hat keine Einwände.**

Die EU-Kommission hat gestern (23. Juli 2014) die beihilferechtliche Genehmigung für das Erneuerbare-Energien-Gesetz (EEG) 2014 beschlossen. Damit kann das neue EEG wie geplant am 1. August 2014 in Kraft treten. Sigmar Gabriel, Bundesminister für Wirtschaft und Energie, kommentierte: „Die Genehmigung durch die Europäische Kommission sorgt für Rechts- und Investitionssicherheit, nicht nur für die Erneuerbaren-Branche und für die stromintensive Industrie. Das neue EEG schafft die Voraussetzungen für einen weiteren Ausbau der Erneuerbaren und eine erfolgreiche Umsetzung der Energiewende.“

(al)

Stichwörter: Politik, EEG, EU-Kommission, Sigmar Gabriel